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  Вчера депутаты Госдумы во втором чтении рассмотрели антитабачный закон

 «прямая линия» | мэр рассказал горожанам, как обстоят дела на самом деле

По-прежнему 
приоритетными 
остаются развитие 
здравоохранения, 
образования, 
соцзащиты, 
спорта и культуры

Коломийчук Виталий Трофимович

2013-й будет плодотворным

 утрата | Ушел из жизни ветеран магнитогорского спорта

Он родился 15 ноября 1941 года. Ви-
талий Трофимович, или Трофимыч, 
как ласково называли его воспитан-
ники, до ухода на пенсию, возглавлял 
объединение физкультуры и здоровья 
«Магнит» ОАО «ММК», а в последние 
годы был председателем совета 
ветеранов спорта и входил в состав 
коллегии при управлении по физи-
ческой культуре, спорту и туризму 
администрации города.

Т
рудовую деятельность начал на Магни-
тогорском металлургическом комбинате 
в 1963 году после окончания службы в 

Советской Армии. На протяжении многих лет 
успешно совмещал трудовую деятельность 
с занятиями спортом. В 1972 г. окончил Ом-
ский государственный институт физической 
культуры.

С 1980 года возглавлял объединение физ-
культуры и здоровья «Магнит» ОАО «ММК». 
Благодаря его настойчивости, инициативе, 
принципиальности спортивный клуб металлур-
гического комбината оставался лучшим коллек-

тивом физической культуры города, области, 
Российской Федерации.  Только за период с 1995 
по 2000 год при личном участии Коломийчука 
в стартах спартакиады ОАО «ММК» ежегодно 
принимали участие 86 цеховых коллективов 
физкультуры, проводилось до 40 спортивных 
праздников, в которых принимали участие 16 
тысяч человек.

Большое внимание Виталий Коломийчук 
уделял развитию массового детского спорта 
и спорта высших достижений. В четырех 
ДЮСШ работали 55 тренеров по девяти видам 
спорта, из них пятеро заслуженных тренеров 
России, два заслуженных работника физиче-
ской культуры и спорта. Занимались более 
1000 детей и подростков. В разное время 
участниками и призерами летних и зимних 
Олимпийских игр были Елена Белова, Вале-
рий Спицын, Любовь Белякова, Игорь Крав-
цов, Татьяна Гудкова. На чемпионатах мира 
честь коллектива защищали 34 спортсмена, 
15 воспитанников ОФиЗ «Магнит» были 
участниками чемпионатов Европы.

В 2000 году участниками Олимпийских игр 
в Сиднее были заслуженный мастер спорта 

Валерий Спицын и мастер спорта междуна-
родного класса Татьяна Гудкова. Сразу три 
золотых медали завоевал на чемпионате мира 
среди юниоров по летнему биатлону Тимур 
Нурмеев. Воспитанник ОФиЗ «Магнит» В. Со-
колов (академическая гребля) стал чемпионом 
мира в гонках одиночек. В. Колесников (греко-
римская борьба) стал чемпионом мира среди 
ветеранов.

За внедрение передовых форм работы в 
области физической культуры и спорта Ука-
зом Президиума Верховного Совета РСФСР 
от 13 мая 1991 года Коломийчуку Виталию 
Трофимовичу присвоено почетное звание 
«Заслуженный работник физической куль-
туры РСФСР». Неоднократно награждался 
Почетными грамотами за организацию 
массовой физкультурно-оздоровительной 
деятельности. Пользовался авторитетом 
среди коллег, спортивной общественности 
города и области.

Прощание с Виталием Коломийчуком 
состоится в траурном зале № 3 городской 
больницы № 1 в воскресенье, 27 января, в 
12.00.

олЬГА мАркоВА

В четверг в вечернем эфире телекомпа-
нии «ТВ-ИН» глава города Евгений Теф-
телев в беседе с ведущими программы 
«На самом деле» Александром Власюком 
и Ларисой Анисимовой в прямом эфире 
ответил на вопросы горожан.

В целом разговор был похож на еще одно 
подведение итогов года минувшего и 
обозначение перспектив нынешнего. 

Предлагаем печатную версию программы.
− Для начала обозначим вкратце основные 

итоги ушедшего года. 
− Он, прежде всего, запомнился уровнем 

рождаемости. Если в 2011 рождаемость повы-
силась на 29 человек, то в 2012 она превысила 
смертность уже на 290 человек.

− Важный параметр экономического раз-
вития города – жилищное строительство. 
Как оцениваете его динамику?

− В 2012 году введено 150 тысяч квадратных 
метров жилья. Это немало. Планируем строить 
больше квартир стоимостью не дороже одного 
миллиона рублей. В этом году в плане стоит 
объем 180 тысяч квадратных метров. Должно 
появиться более тысячи квартир эконом-класса, 
в том числе «студии». Губернатор сказал, что-
бы жилье было с отделкой. Но многие просят, 
наоборот, оставить возможность для той от-
делки, какую хотят сами.

− Застройка носит точечный характер или 
есть еще куда расти?

− В южной части города идет застройка целых 
микрорайонов. Но есть свободные «точки» и в 
центральной части города. Например, микро-
район в районе Центральной городской ярмарки 
в сторону «Арены-Металлург». Или район 
польского городка, где продолжаем сносить 
ветхое и аварийное жилье, вместо которого 
появятся новые дома.

− В городе ходят слухи, что скоро подни-
мут оплату проезда в маршрутных такси. 
Подорожает ли проезд в общественном 
транспорте.

− Разговоров на эту тему действительно мно-
го. Частные перевозчики подсчитывают свои 
затраты, и мы требуем от них вводить систему 
ГЛОНАСС. Поэтому и идет речь о возможном 
повышении цены на их услуги. По обществен-
ному транспорту скажу однозначно: повыше-
ния стоимости не будет. Наоборот, стараемся 
удешевить проезд, вводя проездные билеты на 
20, 40 или 60 поездок. Такие акции снижают 
стоимость одной поездки до 12 рублей. Преиму-
ществом объединенной транспортной системы 
является возможность неограниченного количе-
ства пересадок в течение часа.

− Чем обусловлена оптимизация системы 
электротранспорта?

− Урегулирование транспортной проблемы 
– одно из достижений прошлого года. Се-
годня сумма дотаций из городского бюджета 
на трамвайную сеть составляет около 200 

миллионов рублей. Это очень много. Поэто-
му экономически невыгодные маршруты 
заменяем автобусами и частным транспор-
том. Сочетание муниципального и частного 
транспорта позволяет покрыть потребности 
горожан в транспорте.

− В этом году случилось «несчастье»: при-
шла снежная зима. Как решается проблема 
очистки дорог от снега?

– Да уж, со снегом повезло. 
Радует хотя бы, что дефицита 
воды не будет. Знаю, что качество 
уборки снега вызывало нарекания у 
горожан. Но надо понимать, что в 
декабре за несколько дней выпала 
месячная норма. И в этом году по-
пробовали новый метод очистки 
улиц. Благодаря использованию ре-
агентов удалось избежать больших 
катаклизмов на дорогах города. Без 
их использования была бы наледь 
на тротуарах и огромное количество травми-
рованных людей. По снегоуборочной технике: 
мы не можем содержать тысячи единиц. И ког-
да количество осадков не выходит за пределы 
обычного, имеющихся тридцати пяти машин 
достаточно. В экстренных случаях обраща-
емся за помощью к предприятиям. Но они в 
первую очередь убирают свою территорию. 
Да, столкнулись с тем, что нужно обновлять 
парк. Принято решение приобрести еще три 
машины, которые будут разбивать снег.

− Прошлый год запомнится активной 
борьбой городских властей с наркоманией. 
Проблема решена?

– Успехи есть, и немалые. В городе не 
осталось точек открытой продажи спайса 
и мака. В разы сократились случаи смерти 
от передозировки наркотиков. Активное 
участие в борьбе приняли сами магнито-
горцы. Это конечно, радует, но повода рас-
слабляться нет. 

− С 1 января вступил в силу запрет на 
реализацию пива в ларьках. Все ли предпри-

ниматели ему подчинились?
– Факты нарушений есть, но боль-

шинство предпринимателей пони-
мает, что пришло время меняться. 
Требование закона надо исполнять, 
тут другого пути нет. Недовольство 
предпринимателей понятно, но не 
думаю, что бизнес без продажи 
спиртного невозможен. Видел, как 
в одном из киосков организовали 
продажу горячего чая и кофе, и это 
пользовалось спросом.

− Как продвигалась программа развития 
здравоохранения?

– В целом успешно, хотя и не без проблем. 
Создан межрайонный перинатальный центр, в 
детской горбольнице № 3 – специализированное 
межрайонное отделение неонатальной реанима-
ции, в роддоме № 1 – отделение перинатальной 
диагностики. Конечно, сделать предстоит еще 
много. В городе не хватает врачей, поэтому 
нужно искать специалистов. Со своей стороны, 
готов обеспечивать их квартирами. Региональ-
ный министр заверила нас, что система оплаты 
труда будет меняться, и получать врачи меньше 
не станут.

− Как оцениваете перспективы развития 
города на этот год? 

– По-прежнему напряженной остается 
ситуация с обеспечением детскими садами. 
В минувшем году реконструировано и воз-
вращено три учреждения. Получили поло-
жительные заключения на проектно-сметные 
документации двух пристроев к существую-
щим детским садам по улице Бибишева, 14 и 
проспекту Ленина, 135/4. На условиях софи-
нансирования с областью намерены и дальше 
вести эту работу.

Далека до завершения и «дорожная револю-
ция». На нее, при поддержке областной власти, 
потрачено за три года около двух миллиардов 
рублей. Еще 500 миллионов будет вложено в 
этом году. Теперь вложения станут точечными, 
но не менее эффективными. Хотим продолжить 
дорогу из южных микрорайонов в направлении 
АЗС «Шурави», чтобы разгрузить центральные 
магистрали. И садоводам будет удобно добираться 
до своих участков, и тем, кто работает в северных 
цехах комбината, на метизно-калибровочном за-
воде и железнодорожном узле.

Бюджет города на 2013 год утвержден. По-
лучился он дефицитным, напряженным по неко-
торым направлениям. Но понятно, за счет чего 
сможем этот дефицит преодолеть. По-прежнему 
приоритетными остаются такие направления, 
как развитие образования и здравоохранения, 
соцзащиты, спорта и культуры. Кроме того, 
сохраним все льготы и социальные выплаты 
нуждающимся. Надеюсь, 2013 год будет не 
менее интересным, насыщенным событиями и 
плодотворным 
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